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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado de Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:
 
 
 Considerando que já está em vigor, desde o dia 24/04/2023,

a Lei Complementar nº. 826/2023, que estabelece o Programa Escola Mais Segura em
Santa Catarina, com o objetivo principal de convocar policiais da reserva para atuar
como guardas armados nas escolas estaduais;

 
Considerando o Decreto 143/2023, de 17 de maio, que

regulamentou a Lei Complementar nº. 826/2023; e
 
Considerando que o referido programa tem como finalidade

integrar os órgãos de segurança pública, os poderes constituídos, a sociedade civil e a
comunidade escolar, com a utilização dos integrantes do Corpo Temporário de Inativos
da Segurança Pública (CTISP) para auxiliar na proteção do ambiente escolar, de
acordo com a supracitada Lei Complementar, realizam-se os seguintes
questionamentos:

1. Quais são as etapas para implementação do Programa Escola Mais Segura até a
efetiva presença dos polícias do Corpo Temporário de Inativos da Segurança
Pública (CTISP) nas escolas estaduais? Qual é o prazo estipulado para que todas
as escolas estaduais tenham agentes públicos de segurança?

2. Qual é o cronograma para atendimento das escolas estaduais com a alocação dos
agentes públicos de segurança? Existe algum estudo sobre a segurança das escolas
que defina as instituições prioritárias? Caso sim, encaminhar o estudo;

3. Para a disponibilização dos agentes às escolas públicas municipais, como serão
operacionalizadas as solicitações e como ocorrerão os pagamentos dos vales-
alimentação dos policiais, uma vez que tal responsabilidade recai sobre os
municípios contemplados? e

4. Quantos agentes públicos de segurança do CTISP estão previstos para suprir toda
a demanda gerada pelas escolas estaduais e municipais?

 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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